
Un déterminant est un petit mot qui accompagne le nom. 
ma sœur, un chien, le peigne 

Il existe de nombreux déterminants : 
le – la  - les - un – une – leur – notre – mon – sa – votre – 
quelques –chaque…. 
Devant certaines noms, le et la se transforment en l’. 

l’école, l’avion 

Entraîne-toi : 

Colorie les déterminants  

le chien - la voiture - mon chat - mes copains - une voi-

ture - l’école - l’oiseau - mon oiseau - des oiseaux - une 

vipère - sa maison - ma maison - des clés - tes jouets - 

mon livre - l’ours - un ours - des ours - mon ours - 

l’autruche – le cartable – un parapluie 

Colle un petit mot devant chaque nom dans le texte.   

Leçon à coller : « le déterminant » (onglet grammaire) 


